



CDU Böhl-Iggelheim

Ortsumgehung Iggelheim – Jetzt!!!

Seit mehr als 30 Jahren kämpft die Gemeinde Böhl-Iggelheim für eine Umgehungsstraße, die dauerhaft den Ortsteil Iggelheim entlasten soll.

Mit der Ortsumfahrung wird Iggelheim vom Durchgangsverkehr von mehreren tausend Fahrzeugen pro Tag befreit - ähnlich dem Ortsteil Böhl. Weniger Fahrzeuge – darunter auch LKW- und landwirtschaftlicher Durchgangsverkehr - bedeuten für die direkt betroffenen Anwohner in der Eisenbahnstraße, der Langgasse, der Haßlocher Straße und der Lützelstraße weniger Lärm, weniger Emissionen und weniger Erschütterungen.

Für den gesamten Ortsteil Iggelheim bedeutet die Ortsumgehung noch sehr viel mehr:

- Erhöhung der Sicherheit, besonders für den Schulweg zur Grundschule Iggelheim
- der westliche Teil von Iggelheim wird vom Ausweichverkehr entlastet
- der Schleichweg Römerstraße-Kastanienstraße-Sandgasse wird endgültig der Vergangenheit angehören
- wir können den Ortsmittelpunkt um das historische Rathaus, den Färberbrunnen und den Dorfplatz für die Belange der Einwohnerinnen und Einwohner neu gestalten
- Abstufung der Landesstraße zur Ortsstraße; Neugestaltung der entlastenden Straßen



Ein enormer Gewinn an Lebens- und Aufenthaltsqualität

Wenige Gegner versuchen mit allen Mitteln und zum Teil unsachgemäßen Argumenten die Straße zu verhindern. Schlagworte wie „Trennung der beiden Ortsteile“, „Kappung der Verbindung am Holzweg“ und "fehlende Bürgerbeteiligung" machen die Runde. Argumente, die sich als Halbwahrheiten entpuppen:

- Böhl und Iggelheim sind seit weit mehr als 150 Jahre durch eine Bahnlinie getrennt.
- Eine sichere Überquerungshilfe am Holzweg sorgt für eine wichtige Verbindung der beiden Ortsteile für Radfahrer und Fußgänger.
- Über den für Jedermann offenen Arbeitskreis Verkehr (Lokale Agenda) wurde und wird bereits seit Jahren 2011/2012 die Bürgerbeteiligung sichergestellt
- Der Gemeinderat und die Ausschüsse beschäftigten sich in den letzten 10 Jahren in mehr als 30 öffentlichen Sitzungen mit dem Thema - im Ergebnis immer mit breiter Zustimmung!

Die Grünen lehnen den Bau der Straße trotz der vielen Vorteile für die Bürgerinnen und Bürger aus ideologischen Gründen ab. Die SPD - bei der Kommunalwahl 2014 wurde die Maßnahme noch aktiv beworben - bekennt sich nicht mehr eindeutig zu der Maßnahme, einige SPD-Mitglieder agieren aktiv gegen die Umgehung.

BI Westumgehung, CDU und FWG fordern: Ortsumgehung - Jetzt!!!

Ortsumgehung Iggelheim - JETZT!!!



Weniger Verkehr!

Weniger Lärmbelästigung!

Weniger Abgasbelastung!

Weniger Gefahrenpotential für unsere Kinder!

**Mehr Lebensqualität FÜR
ein lebenswertes
IGGELHEIM!**



CDU Böhl-Iggelheim